

Le loup et la fée .

Un loup avait faim un soir et il vit une fée.

A coté d'un marais,le loup s'approcha de la fée tout à coup, le loup sauta, prise de panique, la fée lança un sort avec sa baguette.

Le loup était gelé, la fée s'ennuyait, elle s'était réfugiée dans un arbre, et y vit des autres fées comme elle.

Mais le sort qu'elle avait envoyé au loup était fini, les fées voulurent combattre le loup mais il y avait d'autres loups plus féroces à coté de lui.

Les fées prirent leur courage et partirent attaquer les loups mais les fées ne furent pas assez puissantes pour battre les loups.

Les loups amenèrent les fées voir le grand loup suprême pour savoir si elles étaient vraiment des fées.

Les fées une fois arrivées dans le château des loups ,se libérèrent grâce à la baguette magique.

Depuis le début elles avaient fait semblant de se rendre pour aller dans le château des loups, et les fées appelèrent toutes les autres fées du monde il y en avait au moins un milliard pour combattre les loups.....

Par Noah Grondin